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Sí-Podem pide al equipo de gobierno de Petrer que se
cree  una  comisión  formada  por  todos  los  grupos
municipales  para  tratar  el  mantenimiento  y
conservación de la Rambla de Puça, a su paso por el
núcleo urbano de la población, cerca de dos grandes
superficies y la autovía.

Desde Sí Podem han explicado que la Rambla no se
encuentra en las condiciones mínimas de limpieza
que  debería  tener  un  espacio  natural  de  estas

características,  pudiéndose  encontrar  en  ella  gran
cantidad de basuras y desperdicios, tanto arrojadas por
la  gente  como  provenientes  del  arrastre  y  del
viento.  También  creen  necesario  habilitar  una
pasarela para los peatones a su paso por el CEAM
(Hogar del pensionista) que, actualmente, se encuentra
anegado  por  la  crecida  del  caudal  de  la  rambla,
provocando caídas a los vecinos que cruzan por dicho
paso.
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